

Musik bei Kerzenschein

Magdeburg (jti). Zum 140. Guericke-Treff sorgt das Blechbläserquintett des Sinfonieorchesters der Magdeburger Musikfreunde e. V. mit einem Weihnachtskonzert im Guericke-Zentrum (Lukasklause, Schleinufer 1) für festliche Stimmung. Die Otto-von-Guericke-Gesellschaft e. V. lädt dazu Mitglieder und Freunde am morgigen Donnerstag, 16. Dezember, um 18.30 Uhr zu einem musikalisch-literarischen Abend bei Kerzenschein und Punsch ein. Nach dem Konzert der Blechbläser unter Leitung von Jens Kubutat folgt die winterliche Bildergeschichte „Unendlich weiß...“, von Ulrich Arendt. Der Eintritt ist kostenlos.